



2024年度が始まりました！

今年度も子どもたちの成長や園の様子をお届けします。
どうぞよろしくお願いいたします。



卒園式



3月14日に卒園式を行いました。園生活の終わりを告げる行事ではありますが、子どもたちの成長を祝い、未来への希望をつなぐ大切な一日です。この日を迎える子どもたちは嬉しい気持ちと共に若干の寂しさがあるようでした。お家の人への感謝の言葉を伝える場面では堂々とした姿を見て、感極まる様子も。心の底からの笑顔と成長を祝う涙のある素敵な式となりました。園生活を通して積み重ねてきた自信と心の強さをもとに、どこに行っても元気いっぱいなおイスカっ子として光り輝いてくれることでしょう。

ご多忙の中ご臨席賜りました貴島善子総領事、田邊久人商工会副会長、古屋健領事、誠にありがとうございました。

入園式

気持ちの良い青空のもと入園式を執り行いました。初めての行事にドキドキしつつも、泣かずに参加することができた子どもたち。名前を呼ばれた時には「はい!」と大きい声で返事し、嬉しそうな笑みを浮かべていました。来賓の方々からのお祝いの言葉もしっかりと聞く姿もあり、これからの成長が楽しみです。今後も地域やご家庭と連携しながら子どもを中心とした保育に努めてまいります。

お忙しい中ご臨席賜りました貴島善子総領事、出口智之商工会副会長、大久耕広州日本人学校長、誠にありがとうございました。



始業式



「おはようございますー!」幼稚園に元気な子どもたちの声が戻ってきました。始業式では学年が上がったことへの祝いとこれからの園生活についての紹介があり、子どもたちはワクワクする心を抑えきれないようでした。最後はみんなでお寿司のダンス!手足を大きく振り、リズムに合わせて体を動かすことを楽しみました。これからの園生活を通して、心も体も成長できるよう援助していきます。